
Ata 088/2012 

Aos vinte dias do mês de abril de dois mil e doze, no horário das quatorze horas, reuniram-se 

na sala de reuniões do Conselho Estadual dos Direitos da Pessoa com Deficiência - CONEDE/SC, 

sob convocação do seu Presidente Senhor Laércio Ventura, os Conselheiros titulares e 

suplentes que compõem este Conselho, estavam presentes: Alexandre Belino (Secretário 

Executivo do CONEDE-SC), Fabiana Vieira (SST), Isabel Cristina Hammes (SST), Simone Maria da 

Silveira Flores (SED), Maria Nilza Eckel (FCEE), Andréia Roselia A. Pachiniak (FCEE), Silvia Vitali 

(ASC), Sandra Lúcia Amorim (ASGF), João Leonel Machado Farias (Federação das APAES), 

Adilson Mendes França (FECEF), Marcos José Tomaz (FECEC), com ausências justificadas: 

Adalberto Michels, Charles Gerati, Laércio Ventura, José Augusto Gochinski, Jean Carlos 

Reinert, Volsiú Waltrick e Sérgio Luiz Celestino da Silva,  bem assim, demais convidados, para a 

octogésima oitava reunião ordinária, em caráter extraordinária, cujas assinaturas constam da 

lista de presença. Essa reunião é presidida pela Vice-Presidente, Sra.Maria Nilza Eckel, a qual 

se seguiu com os seguintes assuntos de pauta. 1. Apresentação nominal dos presentes. Com o 

intuito de possibilitar a indentificação dos presentes pelos Conselheiros com deficiência visual, 

todos os presentes fizeram sua apresentação individual. 2. Os interpretes de Libras, a pedido 

da Conselheira Sandra Lucia Amorim, foram dispensados da reunião, razão pela qual os 

intérpretes foram dispensados é que porque eles não eram intérpretes profissionais segundo 

ela, e que não tinham a qualificação necessária para fazer a interpretação de tal reunião.foi 

pedido para marcar uma reunião com a diretoria do CONEDE-SC,pedido também para ligar 

para os Conselheiros para próxima reunião para dar quorum, chamar a representante Suplente 

das Patologias, uma vez que a Titular perdeu seu mandato por motivo de ausências (3 

consecutivas, conforme regimento do Conselho),Agendar com o Secretário Adjunto reunião 

sobre acessibilidade com os Conselheiros Laércio, Maristela e Isabel, solicitar crachá para 

Conselheiros do CONEDE, enviar para os conselheiros por email o texto-base do CONADE sobre 

as Conferências.Pela falta de quorum para deliberações e votações, a reunião foi encerrada, na 

qual a Presidente agradece a presença dos presentes. Não havendo mais nada a tratar na 

presente reunião, eu, Alexandre Belino, Secretário do CONEDE, declaro que lavrei a presente 

Ata a qual dou fé, e que a mesma será lida na próxima reunião ordinária e se aprovada, será 

assinada pelos presentes.  


